

Cuba reporta 4 272 nuevos casos positivos a la COVID-19 y 38 fallecidos

Categoría: Vivienda Gobierno

Creado: Lunes, 04 Octubre 2021 11:29

Escrito por Yurelis Marrero

Visto: 237

Cuba confirmó al cierre de este domingo 4 272 casos positivos a la COVID-19, 38 fallecidos y 5 010 altas médicas, informó en conferencia de prensa el doctor Francisco Durán García, director nacional de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública (Minsap).

Se encuentran ingresados 55 656 pacientes, de ellos 29 523 sospechosos, 3 077 en vigilancia y 23 056 confirmados.

En la jornada de ayer, dijo, se procesaron 40 644 muestras en los laboratorios de biología molecular del país, y como resultado se confirmaron 4 272 contagios a la COVID-19, 175 más que en la jornada anterior.

Se acumulan 9 731 983 muestras realizadas para el diagnóstico del SARS-Cov-2 y 895 719 personas diagnosticadas con la enfermedad (9.2%).

De los nuevos casos:

- 4 260 autóctonos y 12 importados.
- 6% fue contacto de casos confirmados.
- 6 sin fuente de infección precisada.
- El 3,8% (161) fue asintomático.
- Del sexo femenino 2 271 y del sexo masculino 2 001.
- 889 jóvenes menores de 20 años (845 están en edades pediátricas; 48 menores de un año, de ellos 44 menores de seis meses y seis recién nacidos).
- De 20 a 39 años, (1 034), de 40 a 59 años (1 323) y más de 60 (1 026).

De los 895 719 pacientes diagnosticados con la enfermedad se mantienen ingresados 23 056, de ellos 22 699 con evolución clínica estable. Se acumulan 7 618 fallecidos (38 en el día), letalidad de 0,85% vs 2,04% en el mundo y 2,45% en Las Américas; dos evacuados, 55 retornados a sus países, en el día hubo 5 010 altas, se acumulan 864 988 pacientes recuperados (96,5%). Se atienden en las terapias intensivas 357 pacientes confirmados de ellos 106 críticos y 251 graves.